

MAI Job unterstützt Schulen und Ausbildungsnetzwerke

---

**Immer mehr Schulen kommen auf das Team des Jobstarter Projektes MAI Job des Carbon Composites e.V. (CCeV) zu, um Informationen rund um Berufe mit Carbon zu erhalten.**

---

Auch Ausbilder informierten sich im Rahmen eines Arbeitskreises der IHK Schwaben mit Schwerpunkt Metall/Elektro über MAI Job und nahmen sich im Oktober Zeit, um ins Technologiezentrum Augsburg (TZA) zu kommen, weil dort besonders viele Firmen ansässig sind, die sich mit Carbon beschäftigen.

Im Rahmen der Jobstarter Projekte formierte sich eine Kunststoffallianz. Auch dieser Kreis war zu Gast in Augsburg, um sich im TZA beim Team von MAI Job zu erkundigen und die Ausstellung zu besuchen. Katharina Lechler, seit Januar 2018 Projektleiterin von MAI Job, begrüßt dieses Interesse und betont: „Wir können nicht oft genug unsere Hilfe anbieten und kommen gerne in die Schulen oder zeigen unsere Ausstellung, denn häufig ist noch nicht bekannt welche Zukunftsperspektiven dieser Werkstoff mit sich bringt.“

MAI Job supports schools and educational networks

---

**More and more schools are coming to the team of the MAI Job Jobstarter project of Carbon Composites e.V. (CCeV) to find out information about careers with carbon.**

---

Educators also found out, within the framework of a working group of IHK Swabia with a focus on metals/electronics, about MAI Job and took the time in October to visit the Technologiezentrum Augsburg (TZA) since there are many companies in that region that are involved with carbon.

Within the framework of the Jobstarter project, a plastics alliance has been formed. This group also visited Augsburg, to find out information from the MAI Job team at TZA and to visit the exhibition. Katharina Lechler, who has been MAI Job project manager since January 2018, welcomes this interest and emphasises: "We cannot offer our assistance often enough, we are happy to visit schools or showcase our exhibition, it is frequently not yet known what future perspectives this material holds in store."